

Schreiben im Studium | Academic Writing

Herzlich Willkommen im Wiki des Schreibzentrums / Writing Center

Wir bieten Ihnen hier Inhalte rund um das wissenschaftliche Schreiben und Arbeiten im Studium.

[Hier geht es zur deutschsprachigen Version des Wikis.](#)

Gerne nehmen wir Ihre Rückmeldungen und Kommentare entgegen: schreibzentrum@leuphana.de

Zitiervorschlag für dieses Wiki

Das Zitieren von Online-Ressourcen ist (noch) nicht standardisiert, weshalb wir Ihnen in diesem Wiki jeweils unten auf der Seite Vorschläge zur Zitation machen. Das Wiki selbst heißt "Schreiben im Studium | Academic Writing". Es ist angesiedelt im Lehrwiki der Leuphana Universität Lüneburg. Der Bereich trägt den Namen „Schreibressourcen“. Um Inhalte von dieser Seite zu zitieren, schlagen wir folgende Angaben vor:

Schreibzentrum / Writing Center (2020): Schreiben im Studium | Academic Writing. Wiki "Schreiben im Studium | Academic Writing". Leuphana Universität Lüneburg. <<https://leuphana.de/SWCResources>>
. URN: <[urn:nbn:de:gbv:luen4-opus4-10568](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:luen4-opus4-10568)>

Welcome to the wiki of the Schreibzentrum / Writing Center

We offer you here content and material on scientific writing and working.

[This way to the english version of the writing resource wiki.](#)

We are happy to receive your feedback and comments: schreibzentrum@leuphana.de.

Please note: The English version is under construction.

How to cite this wiki

The citation of online resources isn't standardized (yet), which is why we provide at the bottom of each page recommendations on how to cite this wiki. The wiki itself is called "Schreiben im Studium | Academic Writing". It is located in the Lehrwiki of Leuphana University. The section has the name "Schreibressourcen". In order to cite content of this page, we propose the following indications:

Schreibzentrum / Writing Center (2020): Schreiben im Studium | Academic Writing. Wiki "Schreiben im Studium | Academic Writing". Leuphana University Lüneburg. <<https://leuphana.de/SWCResources>>
URN: <[urn:nbn:de:gbv:luen4-opus4-10568](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:luen4-opus4-10568)>